



SENADO

SENADO  
XII LEGISLATURA  
REGISTRO GENERAL  
ENTRADA 6.959  
19/10/2016 11:32

## **DECLARACIÓN INSTITUCIONAL CON MOTIVO DEL DÍA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER DE MAMA**

Hoy 19 de octubre se celebra el Día Mundial contra el Cáncer de Mama, que afecta a más de 26.000 mujeres en España.

Desde el Senado somos conscientes de esta terrible situación, de las necesidades que tienen las mujeres que desarrollan un tumor de mama y queremos transmitirles todo nuestro apoyo.

El cáncer de mama es el más frecuente de los tumores en mujeres en España. Según la Sociedad Española de Epidemiología, se producen aproximadamente 26.500 casos al año, el 29% de los tumores femeninos.

La incidencia de cáncer de mama empieza a incrementarse a partir de los 35 años, es tres veces más frecuente a partir de los 50 y a los 55 se estabiliza. La tendencia de incidencia ha sufrido un cierto incremento en los últimos años, y este incremento ha sido similar en todos los grupos de edad, no se ha producido sólo en las mujeres más jóvenes. Probablemente debido al envejecimiento de la población y al diagnóstico cada vez más temprano.

En la actualidad, supone la primera causa de mortalidad por cáncer en mujeres con 6.075 fallecimientos en 2012.

Afortunadamente, el cáncer de mama es uno de los tumores con mejor pronóstico y mayores índices de supervivencia y cronificación, gracias a una mayor concienciación social sobre su detección precoz y la consiguiente reducción del riesgo de desarrollarlo, así como también debido a un mayor esfuerzo en investigación. La supervivencia aumenta un 1,4% cada año y su tasa se sitúa cerca del 83% a los cinco años del diagnóstico.

Promover estilos de vida y un entorno saludable reduce no sólo el riesgo de padecer cáncer de mama sino también el riesgo de recidiva.

Del mismo modo, apostamos por la investigación, y la extensión de los programas de cribaje en el Sistema Nacional de Salud para perseguir el diagnóstico precoz y lograr así las mayores posibilidades de curación. A medida que se conocen mejor los factores pronósticos



SENADO

de la enfermedad, es posible identificar el riesgo de cada caso de cáncer de mama, lo que permite seleccionar el tratamiento más adecuado para cada uno.

Por todo ello, en este Día Mundial contra el Cáncer de Mama, nos sumamos a todas las iniciativas que se ponen en marcha para apoyar a las personas que la sufren.

Además de transmitir nuestro reconocimiento a todo el personal médico y sanitario y a las asociaciones que trabajan día a día por la erradicación de la enfermedad y mejorar las condiciones de vida de los pacientes.

Palacio del Senado, 19 octubre de 2016

GRUPO P. POPULAR EN EL  
SENADO

GRUPO P. SOCIALISTA

GRUPO P. UNIDOS PODEMOS-EN  
COMÚ-PODEM-EN MAREA

GRUPO P. ESQUERRA  
REPUBLICANA

GRUPO P. VASCO EN EL SENADO  
(EAJ-PNV)

GRUPO P. MIXTO